

Polres Ciamis Perketat Pengamanan pada Perayaan HUT ke-9 PT Digjaya Mandiri Teknik, Wujud Kehadiran Kepolisian Menjaga Keamanan Kegiatan Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 30, 2025 - 12:09



Ciamis – Polres Ciamis melaksanakan pengamanan terpadu pada kegiatan perayaan ulang tahun ke-9 PT Digjaya Mandiri Teknik yang digelar di Alun-alun Surawisesa Kawali, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis. Kegiatan berlangsung meriah dan dihadiri ribuan masyarakat, sementara pengamanan dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Aep Saepudin, S.H., M.M., pada Sabtu malam dari pukul 17.00 hingga 23.00 WIB (29/11/2025).

Acara perayaan yang menghadirkan artis media sosial Ade Astrid dan band Tree Fire ini menarik perhatian sekitar 500 pengunjung dari berbagai wilayah. Kehadiran masyarakat yang memadati pusat kegiatan menjadi perhatian utama jajaran pengamanan yang diterjunkan dalam jumlah besar. Sebanyak 150 personel gabungan TNI, Polri, Satpol PP, dan Dinas Perhubungan diterjunkan untuk memastikan seluruh acara berjalan aman, lancar, dan tertib. Kehadiran

pejabat dari berbagai instansi juga tampak dalam kegiatan tersebut, termasuk Kabag Ops Polres Ciamis, unsur Muspika Kawali, para Kapolsek jajaran, pejabat utama Polres Ciamis, Kodim 0613/Ciamis, serta jajaran staf PT Digjaya Mandiri Teknik.

Acara diawali dengan pembukaan dan menyanyikan Lagu Indonesia Raya, kemudian dilanjutkan dengan penayangan video company profile yang menggambarkan perjalanan perusahaan selama sembilan tahun. Momen sambutan dari Direktur PT Digjaya Mandiri Teknik dan Camat Kawali menjadi bagian penting dari rangkaian kegiatan sebelum dilanjutkan dengan hiburan utama. Puncak acara ditandai dengan surprise dan pertunjukan kembang api yang disambut meriah oleh masyarakat, sebelum kemudian diramaikan oleh penampilan musik hingga penutup.

Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Aep Saepudin menegaskan bahwa kegiatan pengamanan ini merupakan wujud kehadiran dan komitmen Polres Ciamis dalam menjamin keamanan setiap aktivitas masyarakat. Ia menilai bahwa kerawanan pada acara berkerumun dapat diminimalisir melalui sinergi pengamanan terpadu yang melibatkan berbagai unsur. Polri hadir bukan hanya untuk menjaga ketertiban, tetapi juga memastikan masyarakat merasa nyaman untuk menikmati kegiatan publik secara aman. Menurutnya, pengamanan yang dilakukan secara humanis dan terukur merupakan bagian dari pelayanan kepolisian kepada masyarakat Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Aep Saepudin, menyampaikan apresiasi atas soliditas seluruh personel yang terlibat. Ia menilai bahwa kesiapan dan profesionalisme anggota dalam mengamankan acara besar ini sangat penting untuk menjaga stabilitas kamtibmas, khususnya di wilayah Kecamatan Kawali. Kehadiran Polri di tengah masyarakat dianggap sebagai bentuk nyata pengayoman dan perlindungan, termasuk dalam mendukung kegiatan ekonomi dan sosial yang melibatkan banyak warga.

Di sisi lain, masyarakat Kawali memberikan respons positif terhadap pengamanan yang dilakukan. Warga mengapresiasi kesiapsiagaan pihak kepolisian yang membuat acara berlangsung tertib tanpa adanya gangguan keamanan. Pengunjung mengakui bahwa kehadiran aparat berseragam di setiap titik vital memberikan rasa aman, terutama di tengah kegiatan malam hari yang melibatkan massa dalam jumlah besar. Mereka berharap pola pengamanan profesional seperti ini dapat terus diterapkan dalam setiap kegiatan masyarakat lainnya.

Selama seluruh rangkaian kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Polres Ciamis menegaskan bahwa kerja sama antara kepolisian, pemerintah kecamatan, stakeholder kegiatan, dan masyarakat merupakan kunci utama dalam menciptakan pelaksanaan acara yang tertib. Melalui pengamanan kegiatan HUT ke-9 PT Digjaya Mandiri Teknik, Polres Ciamis kembali menunjukkan komitmennya untuk terus hadir menjaga stabilitas keamanan dan memberikan pelayanan terbaik bagi seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar